

BLUE NIGHTS A390 : L'ENSEMBLE DU RESEAU ALPINE CELEBRE LE LANCEMENT DE SON SPORT FASTBACK LORS DE SOIREES EXCLUSIVES

12/01/2026

- **BLUE NIGHTS A390 : ALPINE CELEBRE LE LANCEMENT DE SON SPORT FASTBACK LORS DE SOIREES EXCLUSIVES**
- **LES PREMIERES A390 SONT DISPONIBLES A L'ESSAI DANS LES ALPINE STORES**
- **ALPINE OUVRERA UN NOUVEAU CHAPITRE A SAINT-CLOUD, METZ ET CALAIS AVEC L'INAUGURATION DE NOUVEAUX ALPINE STORES**

Alpine confirme son ambition de consolidation de son réseau de vente avec l'inauguration de trois nouveaux Alpine Stores à Saint-Cloud, Metz et Calais, et célèbre le lancement de l'A390 lors de Blue Nights exclusives en amont des Blue Days du 15 au 19 janvier 2026.

BLUE NIGHT A390 : UNE SOIREE D'EXCEPTION POUR UN LANCEMENT EXCLUSIF

À l'occasion de son inauguration le 13 janvier 2026 l'Alpine Store Saint-Cloud (Hauts-de-Seine) accueillera la Blue Night A390, une soirée immersive dédiée au lancement du nouveau sport fastback 100% électrique d'Alpine. Dans une ambiance lumineuse bleue, le showroom sera plongé dans une scénographie exclusive mettant en avant l'A390. Les invités profiteront d'animations incontournables : simulateurs de conduite, photocall, espace d'échanges et de dégustations, le tout dans un univers sonore moderne et élégant. La soirée, sur invitation uniquement, promet des moments forts et une immersion totale dans l'esprit Alpine.

Bien plus qu'un événement de lancement, la Blue Night est une véritable célébration de l'esprit Alpine, fidèle à la vision de son fondateur Jean Rédélé. Les stores Alpine deviennent un espace de rencontres et d'émotions, accueillant tout au long de l'année des lancements de produits, des rencontres et des événements exclusifs.

Des propriétaires de modèles Alpine, des futurs conducteurs et des amateurs de voitures partageront leur enthousiasme et découvriront la toute nouvelle Alpine A390, incarnation de la vision la plus aboutie de la marque en matière de performances électriques.

L'ensemble du réseau Alpine célébrera l'arrivée de l'A390 dans les Alpine Stores avec une Blue Night du 12 au 16 janvier 2026.

NOUVEAUX STORES ALPINE : DES ESPACES OU LA LEGENDE RENCONTRE L'INNOVATION

Depuis ses origines, Alpine incarne la passion automobile française, la performance et l'élégance. Depuis le 5 janvier 2026, cette histoire s'écrit également à Saint-Cloud avec l'ouverture d'un nouvel Alpine Store, un lieu unique réunissant toutes les activités Alpine dans un écrin pensé par et pour la marque. Plus qu'un point de vente, l'Alpine Store Saint-Cloud propose une expérience immersive où chaque détail architectural reflète l'ADN Alpine : sportivité, précision et performance. Les visiteurs pourront découvrir toute la gamme Alpine comportant l'A390, l'A290 ou l'emblématique A110, réaliser des essais exclusifs et accéder à un atelier de personnalisation pour créer la sportive qui leur ressemble.

Les Stores Alpine proposent :

- Un **accueil personnalisé** par des conseillers Alpine.
- Un **atelier dédié** aux interventions techniques spécifiques à la marque.
- Des **événements exclusifs** pour les clients et les passionnés (essais, rencontres, avant-premières).

Avec de nouvelles inaugurations en 2026, Alpine poursuit et confirme sa stratégie de déploiement dans les grandes villes françaises, en cohérence avec l'évolution du marché premium et sportif. Les prochaines ouvertures et inaugurations de Stores Alpine auront lieu cette semaine à Metz et Calais.

Alpine Store Saint-Cloud

- Adresse : 29 Rue Pasteur, 92210 Saint-Cloud
- Contact : +33 1 70 93 79 00

Alpine Store Metz

- Adresse : 17 Rue du Pont Rouge, 57070 Metz
- Contact : +33 3 87 17 29 42

Alpine Store Calais

- Adresse : 1001 Bd du Kent, 62231 Coquelles
- Contact : +33 3 21 19 15 59

À PROPOS D'ALPINE

Fondée en 1955 par Jean Rédélé, Alpine s'est affirmée au fil des années avec ses voitures de sport à la française. En 2018, la marque commercialise la nouvelle A110, fidèle aux principes intemporels d'Alpine en matière de compacité, de légèreté, d'agilité et de plaisir de conduite. En 2021, la Business Unit Alpine est créée. Bénéficiant de l'héritage et du savoir-faire de son usine historique de Dieppe ainsi que de la maîtrise de l'ingénierie des équipes d'Alpine Racing et d'Alpine Cars, elle est la marque dédiée aux voitures de sport innovantes, authentiques et exclusives de Renault Group. Cette expertise permet à la marque au A fléché de concourir dans deux championnats majeurs de la FIA : la Formule 1 et le Championnat du Monde d'Endurance. Alpine est également présente dans d'autres disciplines mécaniques à travers la compétition client en Rallye, Cup et GT4. 2024 marque un tournant dans les ambitions d'Alpine qui inaugure son « Dream Garage » avec le lancement de sa citadine sportive, l'A290, suivie de son premier sport fastback, l'A390, en 2025.